



PRI expulsa a las 2 que apoyaron

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) concretó la expulsión de Mónica Fernández César y Wesly Chantal Jiménez Hernández –diputada suplente de Silvia Sánchez Barrios– luego de que votaron a favor de la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal general de Justicia. La legisladora de esa bancada en el Congreso local Tania Larios informó que el presidente nacional del ese partido, Alejandro Moreno, notificó en el Consejo Político Nacional *tricolor* la expulsión de ambas. Sostuvo que quien traicione los principios del PRI “no tiene cabida en nuestra institución”.

Sandra Hernández García